

FRANCE

**François Rouge: «En huit mois, je n'ai vu mes enfants que trois fois»**

**Emprisonné depuis novembre 2007 aux Beaumettes à Marseille pour blanchiment d'argent et association de malfaiteurs, le banquier suisse a été libéré vendredi. Interview**

Ian Hamel - le 09 août 2008, 22h12  
Le Matin Dimanche



Image © Keystone

Il sourit, tire un peu nerveusement sur sa cigarette, et plaisante beaucoup. François Rouge vient de passer huit mois et demi en prison. Vendredi dernier, la Cour d'appel d'Aix-en-Provence l'a remis en liberté, sous contrôle judiciaire. Il doit payer une caution de 300 000 euros (480 000 francs) et ne peut pas quitter la France. Le banquier genevois, principal actionnaire de la Banque de Patrimoines Privés Genève (BPG) goûte en Provence sa première journée loin des barreaux des Beaumettes. Les cheveux de François Rouge ont blanchi et il a perdu quelques kilos. Mais le financier affiche un moral d'acier: «Concernant la BPG, j'étudie plusieurs pistes. Je ne prendrai pas de décision immédiatement», déclare-t-il, sa voix couverte par le chant des cigales.

La justice française reproche beaucoup de choses à François Rouge, comme le blanchiment en bande organisée, l'association de malfaiteurs, l'abus de confiance et l'extorsion. Plus précisément, les magistrats veulent savoir pourquoi un banquier riche et intelligent s'est acoquiné avec des voyous corse pour prendre le contrôle du cercle de jeu Concorde à Paris. François Rouge, 47 ans, marié et père de deux enfants, plaide la naïveté. «Je me suis laissé entraîner, stupidement, par amitié et fidélité, dans un monde auquel je ne connais rien», déclarait-il, il y a quelques mois au «Matin Dimanche». En l'occurrence, François Rouge évoque ses relations avec le Corse Paul Lantieri, inculpé pour «recel de criminel et association de malfaiteurs», actuellement en fuite. Interview.

**François Rouge, allez-vous reprendre votre métier de banquier?**

Je suis actionnaire à 21% de la Banque de Patrimoines Privés Genève (BPG). Je dois encore réfléchir. Pour l'instant, le plus important est de profiter de ma famille.

**Selon certaines sources genevoises, les derniers résultats de la BPG ne seraient pas excellents...**

Si c'est le cas, je le regrette. Car cette banque a tout pour continuer à engranger des succès, comme par le passé.

**Comment ont réagi vos amis depuis votre incarcération?**

Je souhaite oublier toutes les déceptions et ne garder que les belles découvertes.

**Qu'est-ce qui a été le plus dur, durant tous ces mois aux Beaumettes?**

De se retrouver à 600 kilomètres de chez moi, dans une ville, Marseille, que je ne connais pas. Sans ma femme et mes enfants. Après avoir été arrêté en novembre 2007, je n'ai revu mes deux enfants que le 13 mars 2008. Après leur visite, quand je me suis retrouvé seul, j'ai vécu les moments les plus douloureux de mon existence.

**Par quoi avez-vous été le plus marqué?**

D'abord par mon arrestation à Meximieux, dans l'Ain, où je suis tombé dans un traquenard. Près de vingt policiers se sont jetés sur moi à la sortie d'un

Annonces Google

**J'ai perdu 5 kilos.**

Perdre 5 kilos par semaine avec Trimgel, ce n'est pas normal.

[www.Trimgel.fr](http://www.Trimgel.fr)

**Quartier Banques Geneve**

Découvrez Genève cet été dès CHF 99.- par nuit !

[www.ebookers.ch](http://www.ebookers.ch)

**Banques Privées Cordon**

Conservation du Cordon Ombilical Ne jetez pas le futur de votre bébé

[StemBank.ch/Cordon\\_Ombilical](http://StemBank.ch/Cordon_Ombilical)

**Tirages de tarots gratuit**

Venez tirer les cartes gratuitement Tirages tarots gratuits

[www.purevoyance.com](http://www.purevoyance.com)

**Voyance/Tarot Gratuit.**

Posez une question de votre choix, et recevez votre voyance gratuite!

[www.voyanceclaire.com](http://www.voyanceclaire.com)

restaurant. Ensuite, par ma garde à vue: j'ai été interrogé pendant 96 heures. On ne dort pratiquement pas, on ne peut pas se rendre aux toilettes! J'ai perdu 5 kilos.

### **Et la prison elle-même?**

C'est effectivement un monde qui ne m'était pas familier. J'étais seul dans ma cellule. Mais je tiens à remercier le personnel pénitencier. Il a été plus que correct avec moi.

### **Où se cache votre ami Paul Lantieri, recherché par toutes les polices de France?**

Je l'ignore totalement. L'instruction semble démontrer qu'il s'agit, en ce qui le concerne, d'une trahison en amitié. Beaucoup de ses anciens amis corses estiment qu'il aurait dû se constituer prisonnier.

## **Rappel des faits**

### **Juillet 2005**

La Commission des Jeux, sous l'autorité de Nicolas Sarkozy, autorise l'ouverture du Cercle Concorde.

### **Novembre 2006**

Ouverture du Cercle à Paris dirigé par François Rouge et Paul Lantieri.

### **Juin 2007**

Un autre clan corse met la main sur le Cercle.

### **Novembre 2007**

Fermeture du Cercle et arrestations d'une douzaine de personnes, dont François Rouge.

### **Août 2008**

Sortie de prison de François Rouge après huit mois et demi de détention.



Imprimer

---

Vendredi 21 Décembre

Droit de reproduction et de diffusion réservés